



あおい 2024

郡山市立守山小学校
令和6年4月24日
学校だより 第3号

ゴールデンウィークがやってきます

あっという間に4月が過ぎていきます。4月を過ぎると、みんなが待ちに待った「ゴールデンウィーク」です。

今年のゴールデンウィークは、前半3日間後半4日間と分散していますが、4月30日から5月2日まで3日間お休みをとると「10連休」となります。長いお休みをとることができるよう、工夫している会社等がたくさんあると思いますが、まだまだ「レーション」つまり、家庭の行事のためにお休みする制度が整っておりませんので、残念ながら学校はカレンダーの通りです。とはいえ、連続して3日(4日)休める日は少ないので、ご家族で遠くまでお出かけする計画を立てていることでしょう。



JR東日本やNEXCO東日本のホームページを見てみますと、ゴールデンウィーク中のことが掲載されていました。

【JR 東日本】

- ゴールデンウィーク期間(4月27日~5月6日)の新幹線と在来線の指定席予約状況は、前年比16%増で、コロナ禍前の数字も7%上回った。JR各社は「インバウンド客も好調でコロナの影響はほぼ払拭できた」と分析している。

【NEXCO 東日本】

- 渋滞情報(東北道)
 - ・ 下り 5月3日(金) 羽生付近 40Km (ピークは午前8時ごろ)
5月3日(金) 矢板北付近 25Km (ピークは午前10時ごろ)
5月4日(土) 羽生付近 35Km (ピークは午前8時ごろ)
 - ・ 上り 4月29日(月) 羽生付近 25Km (ピークは午後4時ごろ)
5月5日(日) 加須付近 30Km (ピークは午後5時)

車の中に長時間にわたって閉じ込められ、福島一郡山間を歩くような速さで進むなど、想像したくありません。また、指定席がないから自由席でいこう!と思っても始発から超満員ということもあります(大混雑のホームにいること自体が危険で入場制限がかかりました)。

どうぞ、余裕をもってお出かけください。

令和6年度 がんばること



「大人は子どもの手本」であることを再度認識して、職員間においても「あいさつの習慣化」に努めています。

「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」など心がけていれば、だれでも取り組むことができることを持続して取り組んでまいります。あいさつは相手に要求することはありません。

多数の皆様がお越しくださいました

授業参観日・学年学級懇談会（4/19）



← 1年生
(国語科)



3年生→
(外国語活動)



← 5年生
(国語科)



あおい学級→
(算数科)

どの教室も、たくさんの保護者の皆様においでいただきました。なかなか教室の中に入ることができない学級もあり、ご迷惑をおかけいたしました。特に、1年生教室に入れられない方が多く、2年生教室に行く方と交錯しているようにも思えました。

3年生、5年生はクラス編成替えを行っての初めての参観日でしたので、子どもたちは幾分緊張していたのではないかと思います。そんな中、課題に真剣に取り組んだり自分の考えを堂々と発表したりすることができていて、たいへん立派だと受け取りました。

学級はそのままの2年生・4年生・6年生では、担任の先生が変わった学級もあり、今までとは変わった雰囲気のもと、落ち着いて学習に取り組んでいました。4年2組では、保護者の皆様と子どもたちが一緒になって、動物の体のつくりについて内容を読み取っている姿を見ることができました。

スポーツフェスタ情報

今年は、伝統の鼓笛演奏がなくなりましたが、チャンス走（例：借り物競争）を一部の学年で実施・全校生参加の新種目設定など創意工夫を凝らし、コロナ禍の前にもどつつ、午前中での終了・引渡訓練の実施を考えております。

なお、実施予定日は、ゴールデンウィーク明けの5月11日（土）です。各学年とも、学年の実態に合わせて、天候や気温（湿度）も考慮し、子どもたちに大きな負担とならないように練習を重ねてまいります。

ご心配な点があれば、遠慮なく学校にご一報ください。よろしくお願いいたします。